

FDP Steinbach (Taunus)

FDP STEINBACH GRATULIERT: TRAUUNG VON MIRJAM DESSECKER UND LARS KNOBLOCH

11.07.2014

Am 10. Juli 2014 haben sich Mirjam Dessecker und unser Ortsverbandvorsitzender Lars Knobloch das Ja-Wort im Schlosshotel Kronberg gegeben.

Unser Bürgermeister, Herrn Dr. Stefan Naas hatte die standesamtliche Trauung vorgenommen.

Einige Wochen vorher haben die beiden ihren Junggesellenabschied feucht-fröhlich und natürlich separat mit ihren engsten Freunden gefeiert. Der Polterabend fand am 05. Juli im Vereinsheim des FSV Stierstadt statt. Jede Menge Gäste sind der Einladung gefolgt und haben bis in die späten Abendstunden gemeinsam gefeiert. Traditionell wurde auch viel Geschirr zerdeppert, um dem Brautpaar viel Glück zu bringen.

Wir gratulieren Mirjam und Lars ganz herzlich zur Hochzeit und wünschen alles Gute für den gemeinsamen Lebensweg!

Image not found in the original document
FDP Steinbach gratuliert dem Brautpaar: Astrid Gemke, Mirjam Dessecker, Lars Knobloch und Ursula Nüsken

FDP Steinbach gratuliert dem Brautpaar: Astrid Gemke, Mirjam Dessecker, Lars Knobloch und Ursula Nüsken